

Herzlichen Dank

Es hat uns tief bewegt, wie viele Verwandte, Freunde und Bekannte

Johann Pinter

auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Herzlichen Dank für die Anteilnahme, die uns auf so vielfältige Weise entgegengebracht wurde.

Besonderen Dank für die medizinische und fürsorgliche Unterstützung an Frau Dr. Wildner mit ihrem Team, Herrn Pfarrer Morgen für seine tröstenden Worte und dem Bestattungsunternehmen Landwehr, Frau Kunze, für die hilfreiche Unterstützung.

**Elisabeth Pinter
mit Familie**

Ingelfingen, im Januar 2019